

LaGaceta.es > Horta Nord > Comarca

Moncada

La Plataforma de Parados de Moncada se manifiesta a las puertas del Ayuntamiento

El colectivo pide medidas para fomentar la creación de empleo en la localidad

RDC (02/02/2011)

 Comentario(s) - #1

 Imprimir  Enviar a un amigo

La Plataforma de Parados de Moncada se ha manifestado esta mañana en la localidad realizando una marcha desde la rotonda de la Avenida del Seminario hasta las puertas del Ayuntamiento.

Aproximadamente 200 personas han reclamado de esta manera un puesto de trabajo, recordando que en los dos últimos años el Consistorio ha recibido en planes de fomento y desarrollo alrededor de 14 millones de euros, pero se han creado escasos empleos para los vecinos de Moncada.

Con eslóganes como "toda la culpa la tiene el Ayuntamiento" o "queremos trabajo", la Plataforma se ha personado delante del Consistorio, donde han leído un manifiesto y han reclamado a viva voz que el alcalde hiciese acto de presencia, hecho que finalmente no ha ocurrido.

Más información en próximo número de La Gaceta DNC.